

Rurange-lès-Thionville

La fête patronale 2024 restera dans les annales

Le comité des fêtes de Rurange-Montrequoise-Logne est très satisfait des deux jours de la fête patronale à Montrequoise. 900 personnes ont été accueillies le samedi, du jamais vu dans la commune. Le dimanche, la tournée des rubans, une tradition remise au goût du jour, a permis de récolter des fonds pour la recherche contre le cancer.

Le Républicain Lorrain - 16 août 2024 à 19:00 - Temps de lecture : 2 min



Samedi soir, il était difficile de trouver une place.

De nombreuses tâches attendaient les membres du comité et quelque trente bénévoles, pour mettre en place les différentes structures pour la restauration et la buvette. Leur travail n'a pas été vain. Un temps splendide a régné pendant ces deux jours de fête, et le public est venu en masse.

Victime de son succès, avec 900 personnes le samedi soir, du jamais vu à cette fête, la file d'attente pour accéder aux caisses d'achat des tickets repas et boissons, était de plus d'une heure.

Malgré quelques rares mécontents, les clients ont fait preuve de patience, en discutant avec leurs voisins de file. Les organisateurs vont chercher des solutions pour éviter qu'une telle situation se reproduise l'année prochaine.

PUBLICITÉ

Découvrez les nouveautés make-up
Collection Nocibé